



Festival Folies Bastringue

publié le 19/11/2017

Vendredi, les élèves de troisième ont passé une partie de la journée au Festival des Folies Bastringue 2017 à Leigné les Bois.

Ils ont visité les différentes expositions, dont celle du musée du bonimenteur disparu, travail réalisé avec Nicolas Mouvement quand ils étaient en quatrième !

Ils ont également assisté aux spectacles Argentico Rodeo (Nicolas Mouvement) et Silento (Cie Xav to Yilo).

Merci à La Fausse Compagnie de nous avoir fait participer à cet évènement, ainsi qu'au FSE pour sa participation financière.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.